
 
 

                                

  

 

11月２日にマラソン大会を行いました。子供達は、この日に向けて、業間マラソンや体育の

授業で練習を重ねました。そして、「練習よりもよいタイムを目指すぞ。」「歩かず、自分のペー

スで走り続けるぞ。」とそれぞれの目標を立てて本番に臨みました。 

自分の目標を達成できた児童、自己記録を更新した児童、悔しい思いを胸に来年に向けて新

たな目標を立てた児童。４年生の思い出として、また一つ心に残ったマラソン大会だったと思

います。マラソン大会で身に付けた力を、今度は学習発表会でしっかり生かしていきたいと思

います。 

保護者の皆さん、温かいご声援ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 11 月 11 日のクルトピア祭で４年生がリコーダー奏「ジブリメドレー」と合唱「ハナミズキ」

を披露しました。音楽の時間だけでなく、自分達で時間を見つけて毎日練習を頑張っていました。

子供達の一生懸命な思いが伝わってくる発表だったのではないでしょうか。 

 温かく見守ってくださった保護者・地域の皆様ありがとうございました。 

栗生小学校 

４年学年通信 

令和５年 11月 29日 

頑張ったマラソン大会！ 

チャレンジ 

  クルトピア祭 
 土曜日にクルトピア祭がありました。朝、学校に行くと児童玄関の所にみんなが集まって
いました。ついに４年生の発表になりました。僕のセリフは「今日はありがとうございまし
た。」でした。リコーダーはもののけ姫、いつも何度でも、カントリーロードの３つを吹きま
した。次にハナミズキを歌いました。ほとんどミスなくうまくできたけど、手がごそごそし
ていたので次の発表会はごそごそしないようにします。そして、学習発表会では声をもっと
大きくはっきり言えるようにしたいと思います。 
 

橘髙 吏市 
 

  クルトピア祭のこと 

 私たち４年生は、クルトピアでリコーダーの演奏と合奏を地域の方々に届けました。家で

YouTubeで調べて、ハナミズキの練習をしました。最初はなかなか覚えられなかったけど、

たくさん歌って覚えました。当日はたくさんの方が見に来られました。私は一番後ろの列だ

ったので、セリフが聞こえているか心配だったけど、おばあちゃんがうなずきながら聞いて

くれたので、ほっとしました。リコーダーの「もののけ姫」は、CDとかなりずれていたけど

千と千尋の「いつも何度でも」で持ち直すことができました。おばあちゃんから「感動した

よ。頑張ったね。」と言ってもらえて泣かせることはできなかったけど嬉しかったです。次

は学習発表会があるので頑張ります。 

石岡 枇那子 練習の成果を出し切りました！！ 

マラソン大会 
 ぼくはマラソンが苦手です。でも今回のマラソン大会は木村文子さんがマラソンのコツを教
えに来てくれました。お母さんとお父さんもタイムが速くなる方法を教えてくれました。本番、
思ったより良いタイムが出せたので良かったです。これからも頑張りたいと思います。 

松岡 柚磨 
 

マラソン大会 
 私はマラソン大会で嬉しかったことが 2つあります。1つ目は木村文子さんが来てくれたこ
とです。質問などに答えていただいたこと。話をしてくれたり、応援したりしてくれたこと。
嬉しくて、いつもより速く走れた気がしました。２つ目は、自分の記録を更新できたことです。
1分近く速くすることができました。とても嬉しかったです。  

竹口 花 

クルトピア祭出し切りました！ 


